gerühmten Fresken geziert, die leider vom Zahne der Zeit zerstört und endlich beseitigt wurden. Zu den Profandanten großen Umfanges gehört noch das ehemalige Universitätssum Studiengebände mit langgestreckter Front und zwei Hösen. Es entstand 1619 bis 1655



Der Arkabenhof bes stäbtischen Bersorgungshauses in Salzburg.

allmälig und gleichen Schrittes mit der Entwicklung der Universität. An dessen süblichen Flügel lehnt sich die schon bekannte jüngere Kirche gleichen Namens. Außer ergiebig weiten Ränmen und Bogengängen bietet es nichts Bemerkenswerthes. Als eine Art Gegensatz mag noch das benachbarte städtische Bürgerspital ober Bersorgungshaus neben der gothischen Kirche gleichen Namens, von der oben gesprochen wurde, hier Erwähnung sinden. Von mäßigem Umfange tritt es nach außen unscheinbar, kast ärmlich mit den